

*Acosta Danza récompensé aux
UK National Dance Awards*



La Havane, 28 juin, (RHC)- Acosta Danza, la compagnie que dirige le premier danseur cubain, Carlos Acosta, vient d'être reconnue par la section danse du Cercle des critiques du Royaume-Uni comme la meilleure compagnie indépendante, lors de la 21e édition des National Dance Awards de ce pays.

Le jury du Prix tient compte dans cette catégorie des troupes qui maintiennent un travail stable et permanent sur les scènes de cette nation européenne en dehors du cercle des compagnies subventionnées par l'État, le gouvernement ou toute institution gouvernementale britannique.

Formé à Cuba, Carlos Acosta a été distingué au Royaume-Uni avec le National Dance Award en 2011, le titre de Commandeur de l'Ordre de l'Empire britannique, le Prix Benois de la Danse aussi en 2011, le Queen Elizabeth II Coronation Award en 2018 et plus récemment par le Dance Magazine Award en 2020.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/262121-acosta-danza-recompense-aux-uk-national-dance-awards>



Radio Habana Cuba